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加盟皇家马德里？
易建联：已提供合同

上赛季易建联代表小牛出战

30 场比赛，但是场均得分不足 3

分，没有球队愿意要阿联了？

千万不要这样猜测。在各方

猜测新赛季他将会加盟哪支

NBA球队的时候，欧洲豪门

已经开始行动了。

最新的报道称，西班牙

联赛劲旅皇家马德里已经

为易建联开出了一份

实质性报价，现在就等

易建联方面的消息了。

如果易建联选择加盟皇

马，那么皇马将成为一

支令人印象深刻的球队

——他们已经拥有鲁

迪·费尔南德斯、塞尔吉

奥·罗德里格斯、杰西·卡罗尔

和马库斯·斯劳特尔等实力派

球星，如果阿联加盟，将会有

力地撑起皇马的内线。

阿联这些天还需要处理的

一件事情就是好好养伤，他在伦

敦奥运会的比赛中拉伤了膝盖

内测副韧带，如果不好好养伤，

无论加盟哪支球队都会有很大

影响。阿联是在小组赛中国男

篮61：81惨败于澳大利亚的比赛

中拉伤内侧副韧带的，不过两天

之后男篮输给巴西的比赛他就

回到了场上。

全民健身日，滁州彩民健身又中奖
星报讯（赵盛） 8月8日，全

民健身日，也是体育爱好者的节

日。当天位于滁州市银花西区大

门口的21051号体彩网点传来喜

讯，该网点中出体彩“排列五”第

12213期大奖10万元。

据悉，此次揽获“排列五”头

奖的是彩民赵先生，他身材强

健，精神焕发，一看就是位体育

爱好者。赵先生还是一个体彩

迷，以前由于工作很忙，几乎没

时间锻炼身体，所以体质很差。

直到搬家住进新小区后，小区里

有很多健身器材吸引了他的注

意。早早晚晚只要有时间，就会

去锻炼身体，很方便，现在他的

身体素质也越来越棒。偶然的

机会，当他得知这些健身器材都

是体育彩票捐赠的，体育彩票筹

集的公益金一部分就是用于全

民健身。赵先生很感动，他也想

尽自己的一份薄力，于是就开始

参与购买体育彩票。8月8日是

全民健身日，就在这天赵先生中

得了10万元大奖，这让赵先生激

动不已。

赵先生觉得自己是体育彩票

最大的受益者，爱上体育事业后，

不仅把身体锻炼好了，还让他抱

得了大奖归。

星报讯（顾强） 7 月 29 日

中午，来安彩民王先生和往常

一样，早早吃过了午饭，来到了

有着“避暑山庄”美誉的 22502

体 彩 网 点 。 由 于 最 近 天 气 炎

热，业主张老板每天临近中午

都要做好两件事：一是把空调

提前打开，为彩民提供一个舒

适凉爽的环境；二是把电视机

打开，播放正在进行的各项奥

运比赛。

此时的王先生已和另外几位

彩民在全神贯注地观看赛事。

在一节赛事刚过的一段休息时

间里，业主张老板说：“你们都喜

欢看奥运比赛，刮几张奥运即开

票吧，奥运一定会给你们带来好

运的，我今天的票全都是奥运系

列的，你们可以试一试手气。”听

到张老板这么有吸引力的宣传

与推介，本来就是“刮彩迷”的王

先生等人立刻让张老板拿来一

本 10 元的即开票。接下来几位

“刮彩迷”三下五除二“瓜分”了

这本彩票，然后“各自为政”进行

紧张的“探宝”工作。应该说，王

先生的手气是最好，他只刮到第

三张，便惊叫着：“我中大奖了！

你们看我中奖了！”

闻讯过来的张老板等人看

了后，认定王先生确实中了1000

元的大奖，随后张老板说：“这还

不算了结呀，我告诉你们一个好

消息，这次奥运期间，我们还开

展了奖上加奖活动，只要中了

1000 元，另外还要奖励 200 元！

你今天只花了 30 元就中了 1200

元，这可真是赚大了。”

边看奥运，边刮中千元

星报讯（俞兴振） 体彩22413

网点落户明光市双拥碑已有7年，有

一位满头银发的阿姨经常光顾，她就

是年逾七十的退休教师李老师。李

老师购买体彩已有多年，此前从没

中过大奖，但她不急不躁，每天三两

注，不多也不少。近日，她首开纪录，

中得“22选5”近三万元的大奖。

李老师说，7月4日上午，做

完舒筋活动后，在路边报亭看见

一份报纸上的几个数字非常显

眼，正好旁边就是体彩网点，就用

这几个数字编排了一个12元的小

复式。买完彩票之后就回家了，

跟平时一样。第二天早上买菜的

时候才知道自己中了大奖。

当问及李老师中奖感受时，

李老师稍加思索后说：“我退休后

也没什么别的爱好，就是看看书、

读读报、做做操，再买上一两注体

育彩票，只为消遣，乐在其中。”

明光退休教师“消遣”中三万

星报讯（赵盛） 奥运主题即

开票和“点石成金2”在滁州上市不

久，21102号体彩网点就屡次中奖，

其中“点石成金2”中出1000元、“奥

运军团”中出500元，这两个奖项均

被当地幸运的农民工老陈获得。

老陈一向比较喜欢刮即开型

体育彩票，他得知最近有新票上

市，并开展了一系列的活动后，迫

不及待地想要试试运气。8月 3

日上午，老陈来到了工地旁边的

21102号体彩网点，他看到了“点

石成金2”，就买了五张。谁知刮

第一张就中得了1000元。中奖之

后，老陈还被告知有机会参加游

方特和超市抢购活动，这让老陈

特别高兴。第二天，老陈又来到

这个网点，刮了几张“奥运军团”

的10元即开票，一不留神又中了

500 元。老陈都有点不敢相信

了，自己怎么会这么幸运？

滁州民工彩民连续“刮”中奖

NBA 休赛期已经过去大半，重磅交易也已经出现

了很多，但至今，易建联依然没有接到任何NBA球队报

价。不过，稍感安慰的是，欧洲劲旅皇家马德里“看上他

了”；而火爆的林书豪继成功签约火箭后，这不，他又把

热浪带到了中国，进行了一系列商业活动。 江锐

加入中国国家队？
林书豪：需要看时机

星报讯（记者 王玮伟） 继

今年年初在美国刮起了狂热林旋

风之后，没想到时隔半年林书豪

将这股不能抵挡的热浪带到了中

国。昨日上午，身着一身正装的

林书豪着陆上海，正式签约成为

“中国肯德基篮球大使”。

记者：如何看待中国男篮在

伦敦奥运会上所有比赛皆大比分

失利的表现？是否考虑过在今后

加入中国男篮？

林书豪：不能因为几场比赛

而决定中国男篮的命运，这并不

代表他们的真实水平，任何一支

球队和个人都会面临挑战，而这

样的挑战会有助于球队的成长。

关于是否有加入中国男篮的考

虑，目前还没想好，需要看时机。

记者：霍华德加入湖人后，西

部最强的球队是哪支？火箭有能

力挺进季后赛吗？

林书豪：谁是第一还很难说，

不过至少湖人在理论上有得到冠

军的希望。而对于火箭队，希望

可以不断进步和提高，打得更长

久，未来有无限的可能性。

记者：此前，有传言称火箭队

签约你是看中你的商业价值，你

自己觉得火箭选择你是看中你的

商业价值还是篮球技术？

林书豪：商业价值的部分不

可否认，但还是希望自己是因为

球技而被看中的。


